

2025年9月4日  
イオン琉球株式会社

**「イオンスタイルてだこ浦西駅前」 オープン1周年記念  
9・12（金）「イオン ふるさとの森づくり 育樹祭」を開催  
環境に優しいウッドチップを使い植樹帯の手入れを実施します**

イオン琉球株式会社（本社：南風原町、代表取締役社長：鯉淵豊太郎 以下、当社）は、昨年9月の開業から1周年を迎える「イオンスタイルてだこ浦西駅前（以下、当店）」にて、9月12日（金）あさ10時より店舗敷地内植樹帯にて「イオン ふるさとの森づくり 育樹祭」を開催します。

イオンでは植樹を「お客さまを原点に平和を追求し、人間を尊重し、地域社会に貢献する」という基本理念を具現化する活動と位置付けています。1991年より、新店舗がオープンする際に、敷地内にお客さまとともに木を植える「イオン ふるさとの森づくり」や「記念植樹」を行っています。国内のみならず世界各国で実施しており、グループ全体で累計約1,276万本<sup>※1</sup>を植えてきました。



2024年9月19日に行われたイオンスタイルてだこ浦西駅前植樹の様子

昨年9月、同店開業に伴い近隣自治会やみのり幼稚園をはじめとする地域の皆さま及び当店従業員で、バラ科の“シャリンバイ”や小さな花を咲かせる“マサキ”など地域に自生する樹種を中心に18種類約4,500本を植樹しました。今回は開業1周年を記念した育樹となります。

植栽帯の雑草刈りやマルチング<sup>※2</sup>をすることで、樹木の健全な成長を促していきます。今回使用するウッドチップは一時閉店した「マックスバリュー日橋店」の木材を再利用するもので環境に優しい取り組みとなります。木を育てるプロセスで得られるさまざまな気づきを多くの人々と共有し、緑を育むところが地域の皆さまに広がるようお願いを込めて育樹祭を実施します。

記

日時 2025年9月12日（金） 10:00～11:00 （少雨決行・荒天中止）  
植樹地 イオンスタイルてだこ浦西駅前 シンボルタワー付近及び周辺駐車場植栽帯  
（沖縄県浦添市前田3丁目19-40）  
参加者 近隣自治会、みのり幼稚園、店舗従業員、テナント従業員 約70名  
内容 雑草刈り、ウッドチップを使ったマルチング<sup>※2</sup>、水やり等  
樹種 シャリンバイ、マサキ、ゴモジュ、クサトベラ、クチナシ ほか全18種  
主催 イオン琉球株式会社

※1：2025年2月末日時点

※2：ウッドチップを使ったマルチングについて別紙参照

## 【育樹祭 スケジュール】

日時	2025年9月12日(金)	9:30~受付開始
場所	イオンスタイルてだこ浦西駅前	正面入り口シンボルタワー植栽帯前集合
次第	10:00	主催者挨拶 イオンスタイルてだこ浦西駅前店長 福里 亮 作業方法についての説明 雑草刈り・マルチング作業開始(3グループに分かれて実施) 作業終了
	10:50	みのり幼稚園園児より うたのプレゼント
	11:00	記念撮影、終了

### 【ご参考】

#### 【環境にやさしいウッドチップによるマルチングについて】※2

ウッドチップは木材を細かく砕いた木質系の資材です。

今回使用するウッドチップは、2025年2月末日で一時閉店となった「マックスバリュ-日橋店」から出た本来なら捨てられてしまう木材約2,000kgを有効活用します。

ウッドチップでマルチング(植物の株元や土壌表面を資材で覆う

こと)することで雑草の抑制、土壌温度の安定、水分保持など、植物の成長を助けます。

ウッドチップは経年変化で土に還る性質があることから地球環境に優しい取り組みとなります。



ウッドチップ

#### 【イオンの植樹活動】

国内外の地域行政と協力し、自然災害や伐採などで荒廃した森の再生を目的に、アジアを中心に世界各地のボランティアの皆さまとともに植樹活動を実施してまいりました。イオン全体の植樹の累計本数は、1991年より約1,276万本(2025年2月末現在)となります。

沖縄県内における植樹累計本数は、16万3,174本(2025年2月末現在)となりました。

#### 【沖縄県における主な植樹活動】

##### 2007年~2009年「那覇最終処分場跡地3万本植樹」

イオン琉球株式会社(旧 琉球ジャスコ株式会社)30周年記念事業として、「那覇市最終処分場跡」に同社とともに植樹を実施しました。戦前は緑豊かな森であった同地が再び地域の方々の憩いの場となるよう、3年間にわたり3,500人のボランティアの皆さまとともに、30,000本の植樹を実施しました。



2008年最終処分場植樹(那覇市)

##### 2017年「沖縄県 糸満市植樹」

糸満市の平和祈念公園が緑に親しみ緑に憩い、緑を学ぶ場、そして平和への願いを新たにする場としていっそう親しまれることを願い、ガジュマルをはじめ南国独特の豊かな植生をいかした12種類の苗木、合計5,300本を500名のボランティアの皆さまとともに平和への祈りをこめて植樹しました。



2017年 糸満平和祈念公園植樹

##### 2024年「沖縄県 環境の杜ふれあい さくら植樹」

那覇・南風原クリーンセンター周辺まちづくり事業の一環として整備された「環境の杜ふれあい公園」を地域の皆さまの集うさくらの名所になることを願い、イオン環境財団設立30周年記念事業としてヒカンザクラ50本を地域の皆さまと植樹しました。



2024年 環境の杜 さくら植樹